



Le 2 janvier 2026

COMMUNIQUE DE PRESSE

La présidente du Département de l'Aude Hélène Sandragné décorée de la Légion d'Honneur

L'Observatoire régional de la parité d'Occitanie salue la nomination d'Hélène Sandragné dans l'Ordre national de la Légion d'honneur. L'Association souligne qu'elle est la première du pack unique des six au commandement en Occitanie, formé avec Carole Delga à la Région, en Ariège, dans l'Aude, le Gard, les Pyrénées -Orientales et jusqu'en 2024, la Lozère. La présidente de l'Observatoire, Geneviève Tapié, y voit « *le fruit du volontarisme de François Hollande qui a fait par la loi dès 2015, des Conseils départementaux les Assemblées les plus féminisées de la République, tout en favorisant la promotion de femmes à la tête des nouvelles grandes Régions* ».

Sortie du rang, Hélène Sandragné s'inscrit par son engagement dans la continuité de l'œuvre de ceux qui l'ont, avec leur amie Yvette Chassagne précédé à Narbonne sa terre d'élection : Blum, Vals, Guille ... « *parce que nous marchons, parce que nous luttons pour un idéal nouveau, c'est nous qui sommes les vrais héritiers du foyer des aïeux ; nous en avons pris la flamme (...)* ». Jaurès, discours à la Chambre des députés, 1910.

Contact : Geneviève Tapié emc.tapie.genevieve@wanadoo.fr